

# Móstoles pone en marcha un plan complementario de limpieza de excrementos caninos

**Fecha de publicación:** 1/03/2019 0:00

## **Descripción:**

- **Cinco equipos de refuerzo actuarán en el turno de tarde con un tiempo de respuesta inferior a 12 horas de lunes a viernes.**



Móstoles pone en marcha estos días un plan complementario de limpieza dirigido específicamente a la retirada de excrementos caninos en el que se utilizarán, además de los equipos de barrido manual y el equipo motorizado de limpieza, cinco equipos mecanizados adicionales.

Estos cinco equipos nuevos prestarán atención primordial a las zonas de especial sensibilidad, como entorno de los colegios, hospitales, áreas de juegos infantiles, parques, calles estrechas, etc, y su tiempo de respuesta será inferior a 12 horas, de lunes a viernes.

La labor de estos nuevos equipos, que actuarán en el turno de tarde, se realizará en función de la zona en la que actúe, utilizando medios manuales, o bien los equipos mecánicos de las unidades motorizadas (motos antipolución canina).

Su forma de desplazamiento, se realizará en un vehículo auxiliar motorizado que les permite gran agilidad atendiendo aceras, bordillos y alcorques de la vía pública.

El objetivo de este plan de refuerzo es obtener un grado de limpieza acorde al nivel demandado por la ciudadanía, teniendo en cuenta las necesidades de vecinas y vecinos, así como las características y circunstancias del municipio.

En la presentación de estos nuevos equipos por parte de la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, a la que acompañaron los concejales de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, y de Urbanismo y Patrimonio, Beatriz Benavides, presidenta de la Junta de Distrito 1; la regidora señaló que este refuerzo da respuesta a una de las demandas más habituales que recibe personalmente de vecinas y vecinos en las múltiples asambleas y reuniones de "Díselo a tu alcaldesa" que viene celebrando desde que fue elegida.

"Es el contacto diario con la ciudadanía el que más directamente nos muestra el camino por el que tiene que ir la acción municipal, y está en la hoja de ruta de este equipo de gobierno dar respuesta a sus quejas y necesidades", afirmó la regidora, que hizo, al tiempo, un llamamiento a la responsabilidad de la ciudadanía con respecto a sus mascotas, recordando que es un reto de todas y todos, no sólo del Ayuntamiento, sino también de cada habitante de Móstoles, conseguir que la ciudad esté cada vez más limpia y sea la mejor ciudad para vivir.